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Партийно-политическая

на заготовке кормовработа
.здание прочной кормовой

чвляется одной из важ-
п ответственных за-

которуіо обязаны успешно
•ять каждый колхоз и сов-
нзшего района. Без ло-

дочного количества сочных
грѵііых кормов нельзя до-
гаугь высокой продуктивно-
ж'ивотноводства, полностью

, дать принятые колхозни-
п обязательства.

лВчас для колхозов, совхо-
механизаторов Руднен-

іі МТС наступила ответст-
В пая пора заготовки кормов,
«ни повсеместно травы по-
ди к уборке. Нужно без
шлсішя вести работы с

вин расчетом, чтобы в ос-
вяом завершить сенокошение
пачала уборки хлебов.

В период сенокоса так же,
t и во время любой другой
мной кампании, необходимо
мо организовать партийно-
литическую работу, которая
обеспечила развитие произ-

іственной активности кол-
зііиков и механизаторов.

Партийная организация кол-

за имени Калинина, напри-

if. руководимая т. Алтунбае-
™. правильно понимает и ре-

Іет свои задачи. Здесь еще

кануне сеноуборки проведи

врытое партийное собрание,
юуши задачи колхоза по

іготовке кормов, распредели-

I агитаторов по бригадам и

^ьам, рассказали им, по ка-
1 “ темам проводить' беседы с

іхозниками. В частности,

•час агитаторы разъясняют

возникай Обращение членов

льхозартели имени Ленина
; “сем колхозникам района

'Ззвертывапии соревнования
' Острейшее - выполнение
*НД накопления кормов, от-

ит °е письмо рабочих и слу-

“И*. проживающих на тер-
°Рии колхоза имени Ленина,
,* ВПШх помочь колхозникам
Готовке кормов,

колхозе создана компдекс-

оригада по закладке си-

’ г * е политическую агита-
поручено вести коммуни-

ст • Богдановой и учитель-

Романовой. На даль-

*кам° К0Сах ^ еседы с колхоз-
> ІВ * проводит агитатор зоо-

г к Сизов. Партийная

коллек-

нред-

организация провела совеща-

ние с агитаторами по обмену
опытом работы, поставила пе-

ред ними задачи на ближай-
ший период.

В этом же направлении раз-

вернули политическую работу
коммунисты колхоза «Путь к

коммунизму». Например, аги-

таторы агроном колхоза т. Муш-
никова и заведующая клубом
т. Смирнова уже провели по

2—3 беседы, которые были по-

священы заготовке кормов,

разъяснению решения правле-

ния артели о дополнительной
оплате труда колхозников, за-

нятых на закладке силоса и

косьбе трав на сено.

Но, к сожалению, таких при-

меров еще мало. В ряде пар-

тийных организаций, а, к их

числу надо прежде всего от-

нести партийные организации
колхозов «Восход» и «Обнов-
ленная земля», еще не обсуж-
дены задачи коммунистов на

период сеноуборки и заготов-
ки силоса, не расставлены
агитаторы по решающим уча-
сткам заготовки кормов.

Партийные организации долж-
ны взять дело заготовки кор-
мов в свои руки, включить в
работу всех агитаторов, через
стенную печать, в беседах . и
на собраниях подвергать рез-
кой критике людей, халатно
относящихся к выполнению за-
даний по кормодобыванию. На-
до мобилизовать широкие мас-
сы колхозников, механизато-
ров, рабочих и служащих на
успешное выполнение планов
заготовки кормов, путем уси-
ления политической работы
способствовать широкому раз-
вертыванию социалистического
соревнования между бригадами
и звеньями по кормодобыванию,
а также отдельными колхозни-

ками.

В достатке заготовить кор
мов— значит создать необходи-
мые предпосылки для даль
нейшего крутого подъема об-
щественного животноводства.
Эту задачу со всей ответ-
ственностью призваны сейчас
решать сельские парторгани
зации, правления колхозов и
все колхозники и механизато-
ры МТС.

Переходящее Красное знамя

присуждено колхозу

имени Ленина
В исполкоме районного Совета

депутатов трудящихся

Рассмотрев отчетные данные

на 1 июля с. г. по накоплению

кормов в колхозах района, Ис-
полнительный комитет Слан-
цевского районного Совета де-

путатов _ трудящихся отметил,

что наиболее успешно проводят

эти работы колхозники сель-

хозартели имени Ленина (пред-
седатель т. Кудрявцев, агроном

т. Павлов, зоотехник т. Овслн-
ко). На 1 июля в этом колхозе

заложено силоса из естествен-

ных трав 215 тонн из 150 тонн,

намеченных графиком на эту

дату. Скошено естественных

трав на площади 32 гектара.

Члены артели имени Ленина,

механизаторы МТС,
тивы шефствующих
приятий и значительная часть

населения, проживающая на

территории этого колхоза, про-

являют упорство и настойчи-
вость в выполнении принятых

соци ал ист ически х обязат е л ьств

но накоплению кормов для об-
щественного скота.

Победителем в социалистиче-
ском соревновании на заготовке

кормов вышел колхоз имени

Ленина, которому присуждено

переходящее Красное знамя ис-

полкома райсовета депутатов

трудящихся.

Механизаторы выехали на луга
С каждым днем все шире

развертывается социалистиче-

ское соревнование среди меха-

низаторов Рудненской МТС на

заготовке кормов.

Первенство в соревновании

держит тракторист Рудненской
тракторной бригады Семен Ра-
зумовский. Из 70 гектаров по

плану он уже скосил травы

на 25 гектарах. Образцово
трудится на косьбе клеверов

в колхозе «Шахтер» Алексей
Коноплев. Он скосил травы бо-
лее чем на 20 гектарах из 70,
предусмотренных заданием

МТС. 10 гектаров многолетних

трав скошено здесь механиза-

тором Анатолием Соколовым.

В передовой полеводческой бригаде
Члены второй полеводческой

бригады колхоза «Восход»
деятельно трудятся над тем,
чтобы в этом году вырастить
высокий урожай картофеля,
овощей и других сельскохозяй-
ственных культур. Картофель

на площади 25 гектаров ужо

трижды окучеп. В чистом со-

стоянии находятся ц овощи.

На днях колхоз сдал на за-

готовительный пункт 200 ки-

лограммрв зеленого лука.
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ЩяЩ,

У «
спехи артели „Слануевсквй мебельщик

в социалисти-

С0Р<я>нование за достой-
встречу Дня строителя,

артели «СланцевскийF*n >HK» заметно повысил

производительности свое-
. Чуда, 11 на десять дней
ііе й сР°Ка завершил выпол-

!1°ньского задания.

Наилучших производствен
ных показателей добились в
коллективе столяр Е. Гарезин
и рабочие пилорамы тт. Нау-
мов, Игнатьев во главе с ма-
стером Григорьевым. Средняя
выработка каждого из них со-
ставляет 150 и выше процен-
тов.

шШшл

На снимке: бригадир М. И. Пименов и колхозница К. Козлова
(на переднем плане) на овощном поле, где колхозницы недут про-

полку лука.  

Молодежный лагерь в колхозе
Успешно закончив учебный

год, комсомольцы средней шко-
лы № 2 г. Сланцы решили
организовать в дни каникул
в одном из колхозов района
комсомольско-молодежный ла-

герь. Старшая пионервожатая
школы Н. М. Яковлева съез-
дила в колхоз имени Ленина
и договорилась с председате-
лем о работе и условиях обес-
печения лагеря.

И вот 14 июня первая груп-
па учащихся прибыла на ме-
сто. Приветливо встретили
школьников члены артели. Ди-
ректор Леоитьевской семи лет-
ней школы Н. А. Цветаева
предоставила ребятам помеще-
ние школы, расположенной в
старом тенистом парке.

В первый день было много
забот: пришлось знакомиться
с местом, оборудовать свое
временное жилище, позаботить-
ся о кухне и столовой, найти

на речке место для купания
В этот же день провели собра-
ние-летучку, выбрали штаб
лагеря, бригадиров, составили

распорядок дня и список де-
журных. К концу дня все бы-
ло готово.

Сейчас бригада комсомолки
Ларисы Соболевой работает на
прополке овощей, другая брига-
да— в колхозном саду. Большую
помощь оказали ребята кодхо-
sy. Они посадили около 5 гек-
таров кормовой капусты, про-
пололи землянику, сейчас про-
водят окольцевку яблонь и уже
пропололи свыше 10 гектаров
овощей. С особым старанием
трудятся Аниса Хаметова, То-
ля Иванов, Лариса Соболева,
Галя Завидеева, Олег Яковлев,
Люся Холодова и другие.

Г. КЛОПОВА,

зав. школьным отделом рай-

кома ВЛКСМ.

Горняки
единодушно

одобряют
постановление

ЦК КПСС
С большим удовлетворением

обсуждают горняки сланцевого
бассейна постановление Цен-
трального Комитета КПСС «О
преодолении культа личности и
его последствий». Этот истори-
ческий документ иаходит у
горняков, как и у всех тру-
дящихся нашего города и рай-
она, одобрение и горячую под-
держку.

Начальник горного участка
Л» 2 первой шахты 11. К. Си-
доров, выражая думы всего
коллектива участка, сказал:

— Мы от души приветству-
ем мероприятия партии. Пар-
тия смело и прямо говорит наро-
ду, что культ личности нано-
сил вред социалистическому
строю, шел вразрез с ленин-
скими принципами коллективно-
сти руководства. Исходя из ре-
шений XX съезда КПСС, Цен-
тральный Комитет партии при-
зывает партийные организации
строго соблюдать во всей на-
шей работе важнейшие поло-
жения учения марксизма-лени-

низма о народе, как творце
истории, создателе материаль-
ных и духовных богатств че-
ловечества. Мы еще теснее спло-
тимся вокруг нашей партии,
се Центрального Комитета.

Коллектив нашей шахты,
воодушевленный историческими

решениями XX съезда КПСС,
настойчиво борется за достиже-
ние высоких производственных
показателей. Б первом полуго-
дии шахта выдала на-гора свы-
ше 29 тысяч тонн сланца сверх
плана. Есть полная уверен-
ность в том, что горняки шах-
ты в первом году шестой пяти-
летки добьются высоких пока-
зателей в труде, досрочно вы-
полнят производственное зада-
ние 195G года.

Единство
партии и народа
Более 20 косцов колхоза

«Восход» собралось, чтобы
ознакомиться с постановлением

Центрального Комитета КПСС
«О преодолении культа лич-
ности и его последствий». Они
внимательно слушали чтение
этого важного документа.

Колхозники единодушно
одобрили иолитику нашей род-
ной Коммунистической партии.
Они говорили, что партия пра-
вильно делает, не скрывает
ошибок от народа, а говорит
ему правду. Это свидетель-
ствует о силе партии, креп-
кой ее связи с народом, по-
вседневной заботе о благе
народа.

Горячо одобряя политику
Коммунистической партии Со-
ветского Союза, колхозники
от всего сердца заявляют, что
они всю свою энергию сейчас
направят на заготовку кормов,
чтобы создать общественному
скоту теплую и сытую зимов-

ку.

Совещание агитаторов

Состоялось совещание агита-

торов колхоза «Май», на ко-
тором были подведены итоги
работы агитколлектива за пе-
риод весенне-посевных работ и

поставлены задачи на период

сенокоса.
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Борьба за высокие
производственные показатели

Водительский состав аптоба-
зы, как и весь коллектив

строительного управлении Лі 2
треста «ГазсланцсстроВ», на-
стойчиво борется за достиже-
ние высоких производственных

показателей в честь приближаю-
щегося праздника— Дня строи-
теля.

В начале июня мы подвели

итоги работы автобазы за май,
наметили новые мероприятия

на последующие месяцы. В
частности, план июня и июля

ио тонно-километрам решили
выполнить на 110, а по тон-

нам— на 120 процентов. При-
ступая к Выполнению этого

обязательства, коллектив авто

базы встретился с большим
объемом грузоперевозок на
строительстве карьера. Руково-
дители автобазы совместно с

партийной и профсоюзной ор-
ганизациями обсудили, как

лучше организовать работу
автотранспорта по вывозке
грунта от экскаватора и при-

шли к выводу, что нужно ор

ганизовать две автоколонны

но 12 машин, чтобы обесие-
чить двухсменную работу экс-
каватора.

Для того, чтобы решить эту
задачу, мы в каждую автоко-
лонну отобрали лучших води-

телей и лучшие машины. Ру-
ководство этими колоннами
поручили коммунистам тт. Мит-
рофанову п Манко, которые су-

мели организовать работу так,
что экскаватор не простаивал

ни одной минуты. Особенно
хорошо работала автоколонна,
которой руководит т. Митрофа-

нов. Водители машин этой ко-
лониы тт. Иолукеев. Белоусов,
Матвеев, Никалев, Васильев и
другие, а также водители вто-
рой автоколонны тт. Вутсар,
Скориков, JI. Иванов, А. Ива-
нов и другие ежедневно нор-
мы выработки выполняют на
180—200 процентов.

В отделе эксплуатации на-
лажен ежедневный учет вы-
полнения плана грузоперево-
зок. Об опыте работы лучших
водителей и ремонтников на-
ши агитаторы рассказывают в
стенной печати, проводят бе-
седы на эти темы со всем
коллективом автобазы. На
днях мы подвели предвари
тельные итоги работы автоко
лонны в июне. Посмотрели, как
выполняются каждым водите-

лем принятые обязательства в
честь Дня строителя. Эти ито-
ги свидетельствуют о том, что
коллектив практическими де-
лами подкрепляет свои обяза-
тельства. Июньский план гру-
зоперевозок ио тонно-километ-
рам выполнен на 117 процен-
тов, а по тоннам— па 157,8 про-
цента.

И эти дни коллектив авто-

базы не снижает производствен-

ные показатели, а, наоборот,
увеличивает их. Есть полная
уверенность в том, что води-

тельский состав под руковод-
ством партийной организации

сумеет достойно встретить при-

ближающийся праздник— Деиь
строителя.*.

П. БОНДАРЕВ,
мяратарь партийной орга-

Что показали итоги учебного год  

— чтт т л о и о и Н Т Р. Ятя, НО- ТРЛКНОЙ ТІЯ/іЛфл

Им вручены удостоверения
На днях в райкоме КПСС

группе слушателей вечернего

университета маркеизші-лени-

низма вручены удостоверения
об окончании университета.
Слушатели тт. Холопова, Геор-
гиади, Шитиков, Нснкин, 11нс-
невич и другие получили удо-

стоверения толі.ко с отличными

оценками. Остальные слушате-

ли получили удостоверения с

отличными и хорошими оцен-

ками.

Выпускники заявили, что

учеба в вечернем университете

дала им хорошие знания в во-

просах философии, политиче-
ской экономии и других дисцип-

лин. привила любовь к поли-

тической и художественной ли-

тературе. Учеба помогла также,

правильнее решать хозяйствен-
ные задачи, вести более со-

держательную политическую

агитацию среди широких слоев
трудящихся.

Нынче на первый курс ве-

чернего университета будет
принято не менее 60 человек.

Сейчас поступают заявления от

рабочих, инженерно-техниче-
ских работников и служащих,

в которых они выражают же-

лание стать слушателями уни-

верситета, пополнить свои' по-

литические и экономические
знания.

А. МАКАРОВА.

Москва. Призыв ЦК ВЛКСМ об участии комсомольцев и молоде-

жи в уборке урожая и районах освоения целинных и залежных зе-

мель находит горячий отклик среди молодежи столицы. Юноши и

девушки подают заявления с просьбой послать их на сельскохозяй-

ственные работы.
На снимке: комсомолец шлифовщик инструментального цеха Л» 1

автозавода имени Лихачева Виктор Медов читает молодым рабочим
цеха обращение ЦК ВЛКСМ.
Фото В. Зунина. Фотохроника ТАСС

Закончившийся 1955 56
учебный гоя был годом новых
творческих успехов учитель-
ского коллектива района. В
сравнении с прошлым учебным
годом значительно уменьшилось
количество второгодников, а в
отдельных школах оно сведено
к минимуму. Почти полной
успеваемости добились началь-
ные школы города, Загривская
н Леонтьевская семилетние
школы. Значительно повыси-
лась успеваемость в средней
школе Л» 1 и средней школе
Л« 3. В районе сейчас насчи-
тываются десятки учителей,
подлинных мастеров педагоги-
ческого труда. Это они доби-
лись полной или почти полной
успеваемости. Это они настой-

1 чиво прививают учащимся луч-
‘ шив качества советского чело-
века. Среди учителей началь-
ных классов можно отметить
Титову Е. П. и Федорову В. А.
из седьмой начальной школы,
Хованских Н. Г. из четвертой
средней школы, Лаврентьеву
А. П., Федорову В. А. из пер-
вой средней школы и многих
других.

Нас радуют успехи молодых

учителей, иервый год присту-
пивших к педагогическому тру-

ду. Молодые и способные учи-
теля Солнцева А. Д. из первой
школы, Игнатьева Л. М. из

Леонтьевской семилетней шко-

лы, Гольдвирт Н. А. из де-

вятой средней школы завоевали

большой авторитет среди уча-

щихся, учителей и родителей.
Необходимо отмстить, что абсо-
лютное большинство учителей
работало добросовестно и с пол-

ным напряжением сил.

В результате улучшения

трудового воспитания измени-

лось отношение учащихся к

физическому труду. Впервые за

последние годы мы с радостью

отмечаем, что все учащиеся

Леонтьепской ссмилетней шко-

лы работают в колхозе имени

Ленина наряду со взрослыми,

выполняют установленные нор-

мы. Они под руководством учи-

телей посадили 9 гектаров ку-

курузы. Созданные комсо-

мольско-молодежные лагери из

учащихся средних школ города

в колхозах имени Ленина и

имени Ильича и совхозе «Роди-
на» за короткий срок подтвер-

Новые

дили свою жизненность. Эта но-
вая форма содружества школ
с колхозами будет расти и раз-
виваться и найдет должную
поддержку среди общественно-
сти района.

В отличие от прошлых лет,
лучше была поставлена пионер-
ская работа в школах, работа
внеклассная и внешкольная. И
не случайно, что в числе пере-
довых физкультурных школь-
ных коллективов по области
является коллектив учащихся
Сланцевского района.

Нельзя скрыть, что наряду с
успехами в работе школ района
были и серьезные недостатки.
Хотя успеваемость и повысилась,
но она остается еще низкой. А
в таких школах, как Руднен-
ская семилетняя и средняя № 4,
успеваемость неудовлетвори-

тельная. В этих школах не
успевает пятая часть учащих-
ся. У учительницы школы № 4
Орловой Е. М. в шестых клас-
сах из 56 учеников 21 имеет
плохие оценки. Неудовлетвори-
тельные результаты у учитель-

ницы Мельниковой В. Н. (школа
№ 4), учительницы ІІоденок
А. С. из средней школы № 9.

Трудно поверить таким по-
зорным фактам, которые еще
имеются в некоторых сельских

начальных школах. У учитель-

ницы Дубокской начальной шко-

лы Сотниковой Е. Г. в четвер-

том классе из четырех уча-

щихся только один перешел в

пятый класс. У учительницы

Демешкинской начальной шко-

лы Тихомировой А. А. из четырех

учащихся четвертого класса

двое получили плохие оценки.

Факты убедительно говорят, что

эти учителя не понимают всей
ответственности, которая на

них возложена. Пора этому по-

ложить конец.

Более всего не успевают в

районе учащиеся 5—7 классов,

особенно по русскому языку и

математике. На эти предметы

нужно обратить особое внима-

ние. В числе причин, снижаю-

щих качество учебно-воспита-
тельной работы в школах рай-
она, можно назвать следующие:

отсутствие должной преемствен-

ности в преподавании, формаль-
ное отношение со стороны от-

дельных учителей к воспита- 
ШІІІІІІІІІ 
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А. ВАСИ

заведующий районі
делом неродного ot
ния.

На книжных полках мага-

зинов и библиотек появились

новые книги, созданные ленин-

градскими литераторами за

последнее время. Это — рома-

ны «После войны» П. Уксусо-
ва. «Доктор Голубев» В. Дяги-
лева, «Ненужная слава» С. Во-
ронина, «В дни разлуки» II. Ка-
пицы. Опубликованы новые

соорннки стихов. Выходит от-

дельной книгой ромаи В. Са-
янова «Страна родная».

Недавно читатели познако-

мились с новой повестью В Па-

новой «Сережа». Сейчас пи-

сательница пишет роман «Се-

стры Брянцевы» -о жизни ра-

бочей молодежи. Главные ге-

роини романа — две сестры мо-

лодые девушки, работающие
на ткацкой фабрике. Они оси-

ротели в годы войны и рано

начали самостоятельную тру-

довую деятельность. Ц х забо-

ты радости и разочарования
формирование характеров

жизнь большого коллектива в

книги ленинградских писателей
котором они трудятся, судьбы
сверстников —таково содержа-

ние произведения. Автор кни-

ги «Семнадцатилетние» Г. Мат-

в ней повествуется о і
pax в сельском хозявсі

К. Косцинский пишет
о строителях ЦпмляпсК'

веев работает над повестью С. Бытовой — книгу оче
рассказов о людях Д а
Востока, Л. Вайсснбері"
о современном Азероаи
Ю. Рытхеу работает в
вестью «Время таяния «
— о чукотском народе
дни. Основная идея
чается в стремлении _

путь молодого чукчи і
ги до университета,
новых произведению
градские писатели М
разы людей разлив
фессий, наших соврев .

Это— рыбаки Каспия ^

«У синего моря» А. _

артисты театра в
ветского города
А. Бартэна, ст
сказах С. Меттер. .д
ресторана— в ромаи
якорь» К. Ванина, f.

«Новый директор». Мы снова

встречаемся с главным героем

книги «Семнадцатилетнпе» —

педагогом, неустанным про-

пагандистом новых методов

воспитания и обучения моло-

дежи коммунистом Горюно-
вым. Однако в новой повести

он предстает не как учитель,

а директор школы.

Вопросы политехнизации в

сельской школе поднимаются

в повести «Приключения ма-

ленького тракториста» М. Же-
стева. В ней рассказывается

о том, как мальчик, преодолев

многие препятствия и трудно-

сти, добивается осуществления

своей мечты — становится трак-

тористом. Прообразом героя

романа Е. Федорова «Хозяева

земли» является Т. Мальцев;

I
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На городские темы

Больше внимания вопросу

благоустройства города
п1| яз важных меропрпя-

і'1! япоявленпи заботы о бы-
, 1 в условиях трудящихся
:FiJ J внешнее благоустрой-
^ городов И других насе-
* „ѵ пунктов. ІІО данному
в;:' В ѵ раПком партии и ис-

] райсовета депутатов
Іяихся еще в мае прове-
вешание с руководящими

Ящиками предприятий и

? низаций, которые зани-
Чшя вопросами благоустрой-

города Сланцы и рабочих
оселков. На этом совещании

/«водители в своих выступ-
'■•яях дали слово, что в бли-
жайшее время будет наведен

док.
лавда за последнее время

іботнпкп ЖКО треста «Ленин-
акіанец» (начальник т. Чел-
звов), ЖКО газосланцевого
, вода (начальник т. Васильев)

і городского коммунального
,:іела (заведующий т. Марков)
і помощи населения города

, рабочих поселков проделали
пределенную работу по очи-
тес от мусора улиц и дворов
вх озеленению, по ремонту
ітуаров, пешеходных мости-

те, строительству и ремонту
ішетных заборов и т. п. Од-
іако по сравнению с тем, что
іужно было сделать по благо-
'тройству, сделано далеко не

истаточно.
Нельзя мириться с таким

сложением, когда в поселках

ѵ 2 и № 3, где проживают в

«льшинстве своем рабочие га-

ссланцевого завода, кюветы
.о очищены, в них находится

того стоялых вод и нечи-

тот. Ремонт переходных мо-

тков, деревянных тротуаров

заборов не производится. Не
юс санузлы общего пользова-

«я приведены в надлежащий
крядок. Очень мало сделано

іегских площадок. В резуль-

іте дети вынуждены прово-

рь время на неблагоустроен-
шх, загрязненных дворах,

'ічако такое положение мало

(спокоит директора газослан-

CtB°ro завода т. Хохлова и

^чалышка ЖКО т. Васильева.

В поселке Большие Лучки
на улицах 1-го Мая, Кутузова,
Сталина и других коллективом

строительно-монтажного управ-

ления № 6 (начальник т. Мак-
симов) проводились работы по

газификации жилых домов. Мон-
тажники наделали канав, по-

вредили асфальт. Но этих де-

фектов не устранили.
Или взять площадь у клуба

«Шахтер». Вследствие деформа-
ции асфальта здесь образова-
лось много выбоин. Требуется
произвести ремонт. Но ни руко-

водители треста «Ленинградсла-
нец», ни руководители газо-

сланцевого завода мер для при-

ведения в порядок площади не

принимают.

В городе Сланцы на площади

(угол улиц Ленина и Кирова)
постоянно образуется застой
сточных вод. Но руководители

ЖКО треста мер к устранению

этого недостатка не принимают.

Кстати, надо заметить, что здесь

же на расстоянии 2—3 метров

находится колодец для сточных

вод.
Наведение порядка по внеш-

нему благоустройству как в го-

роде, так и в рабочих поселках

во многом зависит от отноше-

ния к этому важному делу со
стороны проживающих граждан.
Они должны поддерживать в

чистоте дворы, улицы, подъезды

и вести борьбу с нарушителя-
ми порядка. Надо помнить, что
на благоустройство города и ра-

бочих поселков государство тра-

тит большие средства, и то, что

сделано, надо беречь и поддер-
живать. Однако отдельные квар-

тиросъемщики не только не бо-
рются за образцовое состояние
города, но и грубо нарушают
порядок. Так, по Сланцевскому
шоссе на 2-м поселке ряд квар-
тиросъемщиков поломал забо-
ры. Некоторые заборы самоволь-
но перенесены ближе к шоссе
с целью увеличения земельно-
го участка под огород. Но ни
ЖКО завода, ни органы мили-
ции не призвали к порядку ви-
новных. На улицах Жданова,
Калинина (Третий поселок) ряд

Равняясь на передовых

граждан на установленный шта-

хет навешал колючую прово-

локу. На улице Железнодорож-
ной квартиросъемщики раскопа-

ли тротуары под огороды и по-

ставили нестандартный забор.
Все это нарушает фасады улиц.

Такое отношение к благо-
устройству наблюдается со сто-

роны некоторых граждан, про-

живающих и в городе Сланцы.
Граждане, нарушающие по-

рядок в городе и рабочих по-

селках, видимо, забыли о по-

становлении исполкома Ленин-
градского областного Совета де-

путатов трудящихся от 25 нюия

1955 года, в котором ясно за-

писано: «...что лица, виновные

в разрушении и порче соору-

жений внешнего благоустрой-
ства: зеленых насаждений, улич-

ного освещения, пешеходных

мостиков, тротуаров, заборов,
а также в загрязнении улиц,

канав, скверов, парков, дворов

и других мест общего пользо-

вания в городах и других на-

селенных пунктах Ленинград-
ской области, привлекаются к

ответственности в администра-

тивном порядке в виде преду-

преждения, штрафа в размере

до 100 рублей или исправитель-

но-трудовым работам, сроком до

одного месяца». Городскому Со-
вету депутатов трудящихся и

органам милиции, на которых

возложен контроль за выпол-

нением указанного постановле-

ния, необходимо усилить свою
деятельность в этом направле-

нии, повести решительную борь-
бу с нарушителями советских

законов.

А. СОЛОВЬЕВ,
зав. коммунальным отделом

исполкома райсовета депу-

татов трудящихся.

«В генераторе понизилась тем-

пература, — отметил про себя
Борис Рыстаков, — значит надо

выключить привод». Температу-
ра на газосливе постоянно дол-
жна быть в пределах 180—200
градусов. Обо всем этом пока-

зывают чувствительные прибо-
ры, и прн малейшем изменении

режима они ставят генератор-
щиков в известность.

В коллективе генераторного

цеха газосланцевого завода Бо-
рне Рыстаков работает всего G
месяцев, но и за этот неболь-
шой период он иоказал себя
как высококвалифицированный
геператорщик. Борне строго со-

блюдает в генераторе темпера-

турный режим. Чистку стояков

и шуровку газификатора про-

изводит тщательно и быстро.
Производственное задание си-
стематически перевыполняет.

Борис Рыстаков старательный
работник. Он понимает, что ус-
пеха можно добиться путем не-
п ре р ы вного север шекс т вован ия
квалификации. И он активно
посещает занятия по техмини-
муму, которые у нас проводят-
ся с молодыми рабочими 2 раза
в неделю.

Молодой газовщик Борис Ры-
стаков вместе с генераторщи-
камн Федором Тимофеевым,
Алексеем Григорьевым, Васи-
лием Барановым и многими
другими идет впереди соревную-
щихся за досрочное выполнение
годового плана.

И. БОЗЫЛЕВСКИЙ.

Покончить с нарушителями дисциплины
работу не вышел, а 29-го явился
на участок также, в опьянен-

ном состоянии. Надо отметить,

Сланцевский участок строи-
тельного управления № 2 тре-
ста «Ленинград сланец» выпол-
няет большой объем работ по

сооружению жилищ, а также
здания, где должна разместить-

ся средняя школа рабочей мо-
лодежи. Однако в его работе
имеется очень много недостат-
ков. Повинен в этом главным
образом т. Быстров. Он мало
интересуется нуждами рабочих,
на стройке бывает редко и все
руководство строительством ча-
сто перепоручает десятнику
т. Алексееву, который, кстати
сказать, иногда грубо нару-
шает производственную дисцип-
лину.

Например, 28 июня Алексеев
напился пьяным и с обеда на

что такие случаи у Алексеева
бывают довольно часто и осо-
бенно в дни получек.

Рабочие участка справедливо
задают вопрос: с кого же им
брать пример, когда сами ру-
ководители допускают такие,
проступки? Руководство и пар-
тийная организация строитель-
ного управления должны нести
решительную борьбу с пьяни-

цами и дезорганизаторами произ-

водства, внимательнее прислу-

шиваться к голосу рабочих и

своевременно принимать меры

по их сигналам.

Н. ГЕОРГИЕВА.

По следам на ших выст уплении

«Самотек в подготовке кадров»
Так называлось письмо, опубли-

кованное в газете .Знамя труда”
от 3 июня. В нем говорилось о
том, что в генераторной станции
газосланцевого завода плохо на-
лажена техническая учеба.

Исполняющий обязанности глав-

ГОРОДА
НАШЕЙ ОБЛА СТИ

, *.а Карельском перешейке,
' ! | б километрах от Ленин-
ІЧа, стоит древний русский

Лотовый город Выборг. Когда
•Уезжаешь к нему со сто-

!?аы залива, перед взором от-

дается привлекательная

Жірама: кварталы многоэтаж-

х Домов утопают в зелени

1рк °в и скверов.

Выборг

был — ’ как Г0Р° Д и П0 Р Т '°<*ован свыше шести с

^жпной веков назад на ме-

, Русского торгового посе-

2я - В XVIII веке он был
, №р° ен по план ѵ разра-

”іе Ве тром I. II поныне
^и^Рапилось много соору-

жена В03ДШ,ГН У ТЫХ в те

генный русский город мпо-

в»чер 3 ()Ыл °^ъектом захват-
ив ^ вожделений инозем-

Dojctv ИКШе 1944 года на

* ы гьа к нем У снова Р а_
to лись кровопролитные бои.
Whb п6 вопны Советской
іа Сх п Военно-Морского Фло-

■ 0Д У вышибли из горо-

да фашистских захватчиков.
С тех пор прошло двенад-

цать лет. За эти годы неуз-
наваемо изменился облик го-
рода. Благодаря заботам Ком-
мунистической партии и Со-
ветского правительства он пре-
вратился в крупный промыш-
ленный и культурный центр
Ленинградской области.

Бурно развивается промыш-
ленность Выборга, созданная в
послевоенные годы. Во все
концы страны посылает она
электрические инструменты и
строительные материалы, ры-
боловецкие катера и капроно-
вые сети, комбинированные
корма для животноводства и
лимонную кислоту, швейпые
и кондитерские изделия я мно-
го другой продукции.

Претворяя в жизнь решения
XX съезда КПСС, работники
промышленности непрерывно
повышают темпы производства.
За годы шестой пятилетки
объем валовой продукции воз-
растет почти в два раза.

В авангарде соревнования
за досрочное выполнение ше-
стой пятилетки идет коллек-
тив сетевязальной фабрики.
Высокие производственные по-
казатели достигнуты также
на заводе лимонной кислоту,
швейной фабрике и других
предприятиях. Слаженно нача-
ли навигацию портовики: у при-
чалов круглые сутки идет об-
работка советских и иностран-
ных судов. Нынче грузооборот
порта увеличится, по сравне-
нию с прошлым годом, при-
мерно на 21 процент.

В строй вступают новые
предприятия. Начала выпуск
продукции еще одна швейная
фабрика. В этом году будет
сдан в эксплуатацию комби-
нат подсобных предприятий—
первенец строительной инду-
стрии на Карельском перешей-
ке. Он будет поставлять желе-
зобетонные изделия не только

стройкам Выборга, но и дру-
гим районам области.

За годы, прошедшие после
Великой Отечественной войны,
трудящиеся города получили
около 250 тысяч квадратных
метров жилой площади. Боль-
шинство квартир газифициро-
вано. В течение пятилетки бу-
дет введено в эксплуатацию
свыше 50 тысяч квадратных
метров жилой площади. Сей-
час ведется сооружение 22 до-

мов.
Выборжцы любят и благо-

устраивают свой родной город.

Разбиты новые скверы на Су-
воровской площади, площади

у почты, Московском проспек-
те и других магистралях. Нын-
че трудящиеся посадили ты-

сячи новых деревьев и деко-
ративных кустарников.

Восстанавливаются и береж-
но сохраняются исторические
памятники. Особым вниманием

кого инженера заиода т. Конищев,
куда письмо било послано для
принятия мер. сообщил:

.Действительно списки желаю-
щих рабочих обучаться на курсах
вторых профессий были составле-
ны по заводу к апрелю. Записа-
лось .свыше 300 человек, и том
число и рабочие газогенераторной
станции. В первую очередь стали
обучать вторим профессиям — сва-
рочному делу слесарей - ре-
монтников. Многие уже окончили
курсы и успешно совмещают про-
фессии, в том числе и слесарь га-
зогенераторной станции тов. Пар-
фее». Рабочие, которые изъяви-
ли желание приобрести вторые
профессии, включены в списки,
будут обучаться и до конца 1956
года получат вторые профессии”.

пользуется домик на Рубежной
улице, где с 17 сентября до

7 октября 1917 года жил и

работал, скрываясь от пресле-
дований контрреволюционного
Временного правительства, В.И.
Ленин. Здесь великий вождь

написал знаменитые статьи
«Кризис назрел», «Удержат ли

большевики государственную

власть?» и другие.

Многое делается для удов-
летворения растущих культур-

ных запросов выборжцев. В го-

роде около 30 учебных заведе-

ний, в том числе педагогиче-
ский институт, несколько ки-
нотеатров. В концертном зале

и Доме культуры часто высту-

пают артисты ленинградских

театров. Намечено строитель-
ство городского театра.

А. СТРЫГИН,
депутат Выборгского город-
ского Совета депутатов
трудящихся.

На снимке: город Выборг. На
углу Ленинградского Проспекта и

проспекта В. И. Ленина.

Фото В. Капустина.
ЛенТАСС
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за 9 месяцев 1966 года
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Имени 17-го
Партсъезда

„Путь к ком-

мунизму"

„Шахтер"

450

396

330

201

359

184

2020

1794

1423

1088

1502

625

Д. Петухова,
3. Клопская

И. Корнилов,
В. Воронин

Д. Борисов,
Д. Соколов

4 „Восход" 323 160 1619 1128 П. Михайлов

5 „Обновленная
земля*

307 230 1471 915 В. Хазов,
Ф. Меньшиков

0 Им. Калинина 285 207 1662 760 Г. Себейкии,
И. Сизов

7 „Май* 275 196 1343 653 И. Демндеикон,
А. Андрианова

8 Им. Ильича , 260 335 1960 1731 А. Баев,
0. Фаронова

0

1

Им. Ленина 257 193

ф
ф

1139

*

703 Д. Кудрявцев,
Г. Овсянко

Итоги социалистического сорев-
нования колхозов района аа

повышение надоев ыолока аа 0 ме-
сяцев хозяйственного года гово-

рят о том, что многие животно-
воды правильно решают ату за-
дачу. они с каждым месяцем на-

ращивают темпы но повышению
продуктивности животноводства.

В колхозе имени 17-го ІІарт-
съсзда надой от фуражной коро-

вы по сравнению с этим же пе-
риодом прошлого года увеличил-

ся ив 03- килограмма, a an июнь

- на 240 килограммов. На 705 ки-
лограммов молока больше надоили

в среднем от фуражной коровы

животноводы сельхозартели „Шах-
тер", на ООО килограммов- живот-

новоды колхоза „Май", на 500 ки-

лограммов— в сельхозартелях „Об-
новленная земля* и имени Кали-
нина.

Но следует отметить, что прав-

ление артели и животноводы кол-

хоза имени Ильича неудовлетво-
рительно решают вопросы повы-

шения продуктивности животно-

водства. Особенно это стало силь-

но заметным о последние два ме-

сяца. В нюне надоено от фураж-
ной коровы на 75 литров меньше,

чем аа этот же месяц н прошлом

году.

Причиной снижения продуктив-

ности коров по колхозу имени

Ильича является то, что здесь на

фермах не соблюдается распоря-

док дня, подкормка коров по-на-

стоящему не организована.

,'Іеленый конвейер в полной ме-

ре не внедрен в других колхо- |

зах района. Мало дается зеленой ,

подкормки коровам. Это, в первую

очередь, относится к животново-

дам колхоза „Восход", где, за

исключением доярки т. Мулиной,
коров днем не подкармливают.

Мало подкармливают скот в кол-

хозах „Май" и имени Калинина.
Не чувствуется тревоги за по-

вышение продуктивности живот-

новодства со стороны руководи-

телей Рудненской МТС и его

старшего зоотехника т. Дмитрие-
ва. Они пока еще являются реги-

страторами фактов, а не настоя-

щими организаторами дела.

Партийные организации и спе-

циалисты сельского хозяйства
должны широко разъяснить жи-

вотноводам -значение зеленого кон-

вейера для повышения надоя мо-

лока и потребовать от них стро-

гого соблюдения распорядка дня

на каждой ферме. Следует улуч-

шить водоснабжение скота на

пастбищах и скотных диорах.

Совхоз внедряет хозрасчет
В прошлом году совхоз

«Ударник - 2», Волосовского
района, допустил большие за-

траты на производство сель-

скохозяйственной продукции.

Так, например, себестоимость
центнера яровых зерновых на

146 рублей превысила плано-
вую, кукурузы на силос— на 49,
овошей— на 50, картофеля —

на 28 рублей. Только одно

растениеводство принесло убы-
ток более 300 тысяч рублей.

Основными причинами пе-

рерасхода государственных
средств явились низкая уро-

жайность сельскохозяйствен-
ных культур, отсутствие хоз-

расчета.

Можно ли было* так рабо-
тать дальше? Нет, нельзя!

В этом году коллектив сов-

хоза поставил перед собой за-

дачу — получить как можно

больше сельскохозяйственной
продукции при наименьших за-

тратах. В частности, мы на-

метили довести себестоимость
одного центнера картофеля до

37 -рублей, овощей — до 40,
кукурузы на силос— до 9, яро-

вых— до 65 рублей и т. д. За-

дача нелегкая, но вполне

реальная и осуществимая. Как
же мы ее выполняем?

Мы начали с внедрения эле-

ментов хозрасчета во все от-

расли совхозного производства.
Сейчас специалисты совхоза с

участием бухгалтеров, началь-

ников и бригадиров состав-

ляют ежемесячные планы ра-

боты отделений. В них опре-

деляются виды работ, их стои-

мость. По истечении месяца

каждый бухгалтер отделения

составляет отчет о выполнен-

ной работе и затратах средств.

Отчеты, как правило, обсуж-
даются на совещаниях хозяй-
ственного актива, а затем— на

производственных собраниях
рабочих отделений, бригад. На
этих совещаниях широко обоб-
щается опыт внедрения эле-

ментов хозрасчета, вскрывают-

ся недостатки.

Работа по-новому уже дает

ощутимые результаты. Напри-
мер, отделения «Рабитнцы»,
«Сосницы» раньше допускали

на вывозке органических удоб-
рений и других работах боль-
шие перерасходы государствен-  

ПО НАШЕМУ
городу -

В спортивное

воснресенье

В минувшее воскресенье на
стадионе добровольного спор-
тивного общества «Шахтер»
состоялась встреча на первен-
ство нашей области по футбо-
лу. Встретились местные коман-
ды «Шахтер» и «Нефтяник».
Игра протекала в остром тем-
пе, то у одних, то у других
ворот создаются опасные поло-
жения. И вот на 14-й мину-
те игры правый крайний гор-
няков Захаров красивым уда-
ром головой открывает счет.
Газовщики бросаются в ответ-
ную атаку, но она ликвиди-
руется защитой шахтеров. На
35-й минуте набежавший цен-
тральный нападающий хозяев
поля Катровский забивает вто-
рой гол. До конца первого тай-
ма газовщикам удается забить
один мяч в ворота горняков.

Вторая половина игры про-
ходит в обоюдных атаках. Но
все чаще н чаще создаются
опасные моменты у ворот га-
зовщиков. На 60-й минуте хозя-
ева ноля разыгрывают краси-

вую комбинацию, которую за-
вершает голом футболист -гор-

няков Захаров. Далее 11 -мет-

ровый мяч в ворота нефтяни-
ков забивает игрок команды

«Шахтер» Катровский. Так со

счетом 4:1 в пользу горняков

закончилась эта игра на пер-

венство Ленинградской области.

Большой концерт
На днях в клубе горняков

выступил с большим концертом

коллектив художественной
самодеятельности льноджуто-

вой фабрики города Нарвы.
Зал заполнили около 300 зри-

телей. Концерт открылся

исполнением песни Мурадели
«Марш советских патриотов».

Затем на сцену вышли пля-

суны, чтецы, исполнители рус-

ских народных песен и песен

советских композиторов.

пых средств. После внедрения

хозрасчета этп отделения ста-

ли укладываться в определен-

ную для них сумму средств и

успешно выполнять производ-

ственные задания. В 1955 го-

ду Запольская бригада затра-

чивала на посев овощей в каж-

дом парнике до 200 рублей.
Причем, эту работу выполня-

ли пять— шесть человек в те-

чение 2—3 дней. Теперь с ней

справляются два —три челове-

ка, а затраты составляют все-

го 64 рубля. Или еще пример.

Пзварскоо отделение в прош-

лом году израсходовало па из-

готовление 1.200 тысяч торфо-
перегнойных горшочков более
20 тысяч рублей. Нынче для

изготовления такого же коли-

чества торфоперегнойных гор-

шочков^ затрачено лишь 17 ты-

сяч рублей, меньше, чем пла-

нировалось.

Эти изменения достигнуты

прежде всего благодаря улуч-

шению организации труда. Мы
стали доводить через бригади-
ров до каждого рабочего про-

изводственные задания с ука-

занием объема работы и

средств, отпущенных на ее

выполнение. Поэтому сейчас

ЗА РУБЕЖОМ

Рост рядов Компартии Ката

ПЕКИН. (ТАСС). Ка* сооб-
щают газеты, в настоящее
время в Китае насчитывается
более 9 миллионов членов ком-
партии. За истекший год ря-
ды Коммунистической партии

значительно пополнились за
счет передовых рабочих, кре-
стьян, деятелей науки и ис-

кусства.

По сообщению газеты «Хубэй-
жибао», за 1955 год в про-
винции Хубэй в компартию
вступило около 100 тысяч че-

ловек, из них более 70 тысяч
—жители сельских районов.

В провинции Аньхуэй, по
сообщению газеты «Аньхуэйжи-
бао», к концу прошлого^ года
насчитывалось более 270 ты-

сяч членов компартии — в че-

тыре раза больше, чем в 1949
году. В каждой волоСти этой
провинции сейчас созданы пар-

тийные организации. Члены
компартии имеются почти в

та:
каждом сельскоховяіь,.
кооперативе.

По сообщению газет ,

хуажибао», в проввнІ
су с сентября прошлое
до конца мая этот „

КПК вступило более Й
сяч человек. В"-- 1

мя в провинции Цзянсу-
659 тысяч коммунистов

В компартию вступает

го женщин-передовцх
ниц промышленных пвеі!
тий, учительниц, чдеиов

скохозяйственных коопе

вов. Как сообщает р

«Сианьжибао» , в городе (

в 1949 году было только

женщин— членов Коммуні
ческой партии Китая а

час здесь уже 2.355 ’жег
коммунисток.

В первом квартале этоі

да в члены КПК вступил

тысяч членов Новодеыок
ческого союза молодежи
тая.

Развитие транспорта в МНР

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. Кирова, дом № 8.

УЛАН-БАТОР. 35 лет назад

в Монголии единственным сред-

ством перевозки грузов был
вьючный транспорт. Сейчас
Монгольская Народная Рес-
публика располагает совре-
менными видами транспорта,

в развитии которого большую
помощь оказал ей Советский
Союз. Важную роль в эконо-
мической жизни страны играет

автотранспорт. В каждом айма-
ке сейчас имеются автобазы,
располагающие всем необхо-
димым оборудованием и опыт-

ными кадрами водителей. В
1955 году автомобильный парк

республики по сравнению с

1947 годом увеличился более
чем в 2 раза, а грузооборот—

в 3,6 раза.

Успешно развивается в Мон-

голии и железнодорожный траи-

не только руководящий состав

совхоза, но и рядовые работ-
ники ведут активную борьбу
за повышение производитель-

ности труда, бережливое рас-

ходование средств. Так, в

прошлом году при изготовле-

нии торфоперегнойных горшоч-

ков большая часть средств рас-

ходовалась на подготовитель-

ные работы. Привезут, бывало,
торф и бросят его под откры-

тым небом, он вымерзнет, по-

том его приходится отогревать.

Нынче этого уже не случалось.

Раньше большие средства

тратились на перевозку и по-

садку рассады капусты, уход

за посевами, особенно овощ-

ных культур. Но толку полу-

чалось мало, так как значи-

тельную часть работ приходи-

лось выполнять вручную. По-
другому обстоит дело теперь.

Поливка овощей в отделениях

«Нзвара», «Леможа», «За-
полье» преимущественно про-

водится машинами. По предло-

жению механика А. Покоева к

распределительному патрубку
дождевально-поливочной маши-
ны был приварен отводной фля-
нец со шлангом. Это позволи-

ло использовать агрегат для

спорт. Теперь с юга на

страну пересекает магист

соединившая три бра
страны — СССР, МОР и

Эта железнодорожная j

оживила районы Восточік
би, где возникли благоусі
ные города и поселки, о

лись школы, больницы,
зины. В республике дейс
также ряд других желе:

рожных линий, пменнци!

маловажное значение для

ны.

Наряду с автомобпльн

железнодорожными персе

ми в МНР развивается во

ный транспорт. Авиалиппі
зывают Монголию с ССі
КНР, а столицу респу

Улан-Батор— со многими

ленными пунктами страв

(ТА

подачи воды на большом
стоянии. Посадка рассад
пусты нынче произвоі
широкими квадратами, ч
ЛО ВОЗМОЖНОСТЬ ИСПОЛЬ!
на поливе обыкновенную
машину— бензовоз с пол
шлангом.

Подкормку овощей, і
феля, кукурузы произ
также механизированны»

тем с помощью спецв
купленных или изготовл 1

своими силами чанов. Чан
навливается на телеге
редвигается по полю Ч
ром.

Нынче совхоз в неск
раз, по сравнению с про
годом, увеличит сдачу н[
цпи государству. Д аІЬ
дарству как можно больс
шевой продукции— тзкоа
рячее стремление колле»
Внедрение хозрасчета по
нам достигнуть этой neJ

и. ЦЫ р)
директор совХ

А. ЕВСТИГН
секретарь партиии

ни8ации - (ЛенТА
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